

8e Rallye de la Vésubie

4/5 Septembre 2020



ASABTP

Communiqué de presse n°3 : 6 Mai 2020

Amis concurrents,

Suite aux dernières annonces du gouvernement et de la FFSA, nous espérons qu'en Septembre nos jours seront meilleurs !! Les conditions seront délicates mais nous avons la ferme intention d'organiser notre rallye pour vous, concurrents

Plusieurs événements sportifs ont été reportés le même week-end que notre rallye, à savoir l'Ultra-trail Mercantour ainsi qu'une étape du Tour de France amateur, qui doit se dérouler le dimanche sur la route de Turini.

Si nécessaire, nous ajusterons légèrement le parcours en conséquence.

Mais ne vous inquiétez pas, nous sommes sur le coup pour vous concocter un super rallye et toutes ces manifestations vont faire un week-end festif dans la Vésubie.

Nous reviendrons vers vous rapidement.

Vos avis seront bons à prendre !

Nous vous conseillons de réserver au plus vite vos logements. N'hésitez pas à nous contacter sur notre page FB ou par mail ecurievesubienneautomobile@hotmail.fr si vous avez besoin d'informations concernant les logements, nous saurons vous aider.

En attendant, restez chez vous et prenez soin de vous et de vos proches, c'est bien la priorité !